

Konzert mit L'armonioso  
in der St. Petri-Kirche Büßleben am 31.08.2014



Ein Spanischer Liederabend  
stand auf dem Programm  
- mit viel „olé“.

Victoria Knobloch hat den  
Mezzosopran für Büßleben  
neu erlebbar gemacht.

Neben der Interpretation spanischer  
Volkslieder in der Vertonung des  
Dichters und Klavierspielers  
Federico García Lorca  
standen auch „Klassiker“ auf dem  
Programm:  
*Granada,*  
*La Paloma,*  
*Spanische Romanze,*  
u.v.a.





Jan Skryhan bot mit fliegenden  
Fingern an der Gitarre  
schon optisch einen Genuss.

Musikalisch bereitete er  
sowohl als Begleiter  
als auch als Solist Freude:  
Mit Klavierstücken wie den  
*Spanischen Serenaden*  
als Gitarrensolo oder  
*Mallorca*  
spielte er das Leipziger Duo  
in die Herzen des Publikums.



Vielen Dank für den wunderbaren Abend!

